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ACTA DE LA COMISIÓN DE FUNCIONAMIENTO DE LA UNIDAD DOCENTE 

ASISTENCIAL DE LA FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD DEL DÍA 15 DE 

ABRIL 

Se reúne la Comisión de Funcionamiento de la UDA de la Facultad de Ciencias de la 

Salud, en sesión ordinaria el día 10 de junio de 2021 a las 9:30 horas en la Sala de 

Juntas de esta Facultad, con los siguientes puntos del orden el día: 

 Orden del día 

1.- Aprobación, si procede, de la propuesta de acta de la sesión del 15 de abril de 
2021. 
2.- Situación de las líneas de trabajo que propusimos en la primera reunión. Se 
procederá a su presentación en Power Point para considerar todas las aportaciones. 

• Revisión del Reglamento de la UDA (Antonio Muro). 

• Actualización de la Memoria de la UDA (Ana Jiménez). 

• Elaboración del Plan de Accesibilidad para mejorar la accesibilidad y la 
autofinanciación de la UDA (Gabriel Gijón). 

3.- Presentación del Modelo Funcional, Procedimientos Normalizados por Unidad 
Funcional y Propuesta de Programa Formativo de los PIR de la UDA (Gabriel 
Gijón). 
4.- Propuesta de nuevas líneas de trabajo a desarrollar para las próximas reuniones.  
5.- Ruegos y preguntas. 

 Asistentes 

− D. JOSE CARLOS CANCA 

− D. GABRIEL ANTONIO GIJÓN NOGUERÓN 

− Dª. ANA JIMÉNEZ CEBRIÁN 

− Dª. NOELIA MORENO MORALES 

− D. ANTONIO LUIS MURO CULEBRAS 

− Dª. CONSOLACION PINEDA GALÁN 

 

1.- Aprobación, si procede, de la propuesta de acta de la sesión del 15 de abril de 
2021. 
 Se aprueba el acta de la sesión del día 15 de abril de 2021 por unanimidad. 
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2.- Situación de las líneas de trabajo que propusimos en la primera reunión. Se 
procederá a su presentación en Power Point para considerar todas las aportaciones. 

• Revisión del Reglamento de la UDA (Antonio Muro). 
Toma la palabra Antonio Muro que explica que no ha podido poner a disposición de 

todo el mundo el documento en el que se está trabajando por no tener acceso a editar el 
documento. Explica que ya hay un esquema inicial del documento del reglamento. Se 
acuerda trabajar en el documento de forma colaborativa y proponer su aprobación para la 
siguiente reunión. 

• Actualización de la Memoria de la UDA (Ana Jiménez). 

Se acuerda realizar una pequeña exposición de la evolución vista en las memorias de los 
últimos 5 años en la siguiente reunión. 

• Elaboración del Plan de Accesibilidad para mejorar la accesibilidad y la 
autofinanciación de la UDA (Gabriel Gijón). 

Se acuerda empezar a usar una aplicación informática de gestión de pacientes en la 
UDA de Podología tras estudiar las aplicaciones que haya en el mercado. Debe empezar a 
usarse antes de la próxima reunión de septiembre. 

Toma la palabra Ana Cebrián para proponer realizar acuerdos con empresas como el 
corte inglés o el ayuntamiento con el objeto de aumentar el número de pacientes que 
acuden a la UDA. José Carlos Canca propone realizar difusión en medios de comunicación, 
convenios con otras entidades, el apoyo de gente conocida e incluso acuerdos de 
prevención a coste 0. Gabriel Gijón expone la posibilidad de hacer acuerdos con el servicio 
de igualdad. También se expone la posibilidad de disponer de una furgoneta o similar para 
poder hacer servicios de podología “móviles”. Gabriel Gijón comenta los posibles 
problemas de competencia que podría tener este servicio. Noelia Moreno propone realizar 
convenios con clubes de atletismo. También se estudia la posibilidad de que tutores clínicos 
de fisioterapia se realicen tratamientos en la UDA de Podología y viceversa. 

3.- Presentación del Modelo Funcional, Procedimientos Normalizados por 
Unidad Funcional y Propuesta de Programa Formativo de los PIR de la UDA 
(Gabriel Gijón). 

Toma la palabra Gabriel Gijón, quien expone un Power Point en el que propone la 
creación de 4 unidades clínicas de podología (Quiropodia, Exploración, Cirugía y 
Ortopodología), con Ana Jimenez Cebrián como coordinadora de prácticas y contando con 
un profesor especifico para coordinar cada área. También se crearían 3 unidades exteriores 
con sus respectivos coordinadores. Cada coordinador establecería unos protocolos de 
trabajo específicos para su área de trabajo. 

Gabriel Gijón también destaca la importancia de crear una rúbrica en podología. 

Respecto a la figura de los PIR, Gabriel Gijón expone la importancia de poder 
seleccionarlos dando especial importancia a los criterios de selección a la realización de una 
entrevista dirigida con los candidatos. Respecto a este punto José Carlos Canca propone 
incluir otros criterios como la formación o las notas obtenidas en la carrera. 
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Gabriel Gijón también propone el iniciar varias líneas de investigación en la UDA de 
Podología y crear diversos programas de formación para el profesorado. 

 

4.- Propuesta de nuevas líneas de trabajo a desarrollar para las próximas reuniones. 

Se acuerda traer desarrollado para la próxima reunión: 

• La normativa de la UDA 

• Una línea de desarrollo de los últimos 5 años de las memorias de las UDAs 

• Estudio de posibles medidas de accesibilidad a las UDAs, como convenios a 
desarrollar con otras entidades, medios de comunicación o UDA “móvil”. 

• La valoración de las distintas apps de gestión de pacientes de podología que se 
hayan podido probar 

 

5.- Ruegos y preguntas. 

Se acuerda cambiar la hora de la siguiente reunión del 23 de septiembre a las 9:30 

 
 El director de la UDA agradece a los miembros de la junta de centro su asistencia. 
 

 

 Se levanta la sesión siendo las 11:05 horas, de lo que como secretario doy fe. 

 

 LA PRESIDENTA EL SECRETARIO 

 

 

 

 

 Noelia Moreno Morales Antonio Luis Muro Culebras 
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